

Operativo policial en favela de Brasil abate líder criminal



La maniobra, en una favela cerca de Río de Janeiro, contó con la participación de la tropa de élite Bope, blindados, helicópteros y más de 80 efectivos. (Foto:El Regional del Zulia)

Río de Janeiro, 24 mar (RHC) El líder criminal, prófugo de la justicia, Leonardo Araujo, alias L41, fue abatido durante un operativo policial contra la organización narcotraficante Comando Vermelho (Comando Rojo) que actuaba en el norte de Brasil, incluidos el Estado de Pará y la ciudad de Río de Janeiro, informaron medios locales.

Fuentes de la Policía Civil confirmaron el despliegue en el Complejo de Salgueiro, ubicado en la ciudad de San Gonzalo de la región metropolitana de Río, con el objetivo de “capturar integrantes del Comando Vermelho del Estado de Pará que se refugiaban en la localidad”.

Según Helder Barbalho, gobernador de Pará, el criminal “Leonardo Araújo, conocido como L41, era el principal líder de la mayor organización criminal que operaba en Pará y también ordenó varios ataques en Río de Janeiro”, ahondó.

Barbalho afirmó que “el operativo sigue en curso y también se están cumpliendo órdenes de aprehensión y allanamiento e incautación”.

En ese sentido, Claudio Castro, gobernador de Río de Janeiro, dijo que “No vamos a permitir que Río sea usado como escondite de bandidos de otros Estados”.

Las fuerzas de seguridad destacaron que el Comando Vermelho es una de las mayores organizaciones criminales de Brasil, que domina parte del narcotráfico en las favelas de la ciudad y municipios vecinos.

El mencionado jefe criminal L41 estaba prófugo de la Justicia desde 2019 cuando fue acusado de comandar ataques en la ciudad de Belém, Estado de Pará, que cegaron la vida a más de 40 policías.

La maniobra, que arrojó un saldo de 11 muertos, contó con la participación de la tropa de élite Bope, blindados, helicópteros y más de 80 efectivos, entre ellos miembros de un batallón de inteligencia que se habían infiltrado en la favela.

El pasado miércoles la policía asestó un duro golpe a la mayor banda narcotraficante del país, el Primer Comando de la Capital (PCC), con la detención de nueve personas acusadas de planificar ataques contra fiscales y contra el senador Sérgio Moro, ex ministro de Bolsonaro y ex juez de la Operación Lava Jato.

Asimismo, las autoridades del Estado de Rio Grande del Norte, reportaban este jueves que se vivía la novena jornada de ataques perpetrados por la banda conocida como Sindicato del Crimen, rival del PCC, en reclamo de mejoras en las condiciones carcelarias de los capos que están presos.

Una ola de ataques registrada hace una semana se transformó en episodios de violencia puntuales tras la intervención del presidente Luiz Inácio Lula da Silva en el servicio penitenciario local y el envío de agentes de la tropa de elite de la Fuerza Nacional de Seguridad.

Estas operaciones especiales en Brasil se producen en medio de un debate nacional por las acciones del crimen organizado y el aumento de la violencia criminal, pues además de los 11 fallecidos hay dos mujeres heridas, de 53 y 62 años.

Según la Policía, la acción perseguía líderes de otras bandas. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/317618-operativo-policial-en-favela-de-brasil-abate-lider-criminal>



Radio Habana Cuba